



Bemmel



News



Dezember

Guten Morgen zusammen,

Nun ist es raus. Das Herbsttreffen 2023 (14.9. bis Sonntag, 17.9.) organisiert die Sektion Bayern in Kitzbühel. Das Orga-team hat, wie immer, wenn die Bayern was planen, ein super interessantes Programm auf die Beine gestellt. Das sollten wir und nicht entgehen lassen. Da Kitzbühel aber 500 km von Frankfurt weg liegt will ich eine kleine Morgan Reise dorthin organisieren. Ich denke mir Abfahrt am Dienstag 12.9. und dann eine schöne Fahrt mit wenig Autobahn und 2 Zwischenübernachtungen. Eine gemütliche Anreise eben. Dann nehmen wir am Herbsttreffen teil und ich organisiere gerne auch die Rückreise, wenn gewünscht. Da die Ausschreibung der Bayern noch nicht fertig ist würde ich die Details gerne mit den Leuten absprechen die Lust haben mitzufahren. Da viele Ihr Urlaubsjahr über Weihnachten planen, will ich rechtzeitig Bescheid geben, dass da was Tolles auf uns zu kommt.

Wer hat Lust mitzukommen? Bitte sagt mir Bescheid, denn wer von Anfang an mitfahren will, kann auch bei der Planung mitreden.

By the Way: Natürlich plane ich auch eine gemeinsame Anfahrt zum Frühjahrstreffen in Fürth. Die Ausschreibung findet Ihr auf der Web-Seite www.morgan-club.de Von den max. 70 möglichen Fahrzeugen sind bereits 56 fest angemeldet. Ihr solltet also bald entscheiden ob Ihr dabei sein wollt. Fürth liegt ja fast vor unserer Haustür und das Programm ist exzellent.



Als Nürnberger fiel es mir schwer aus den schönen Ausfahrten in meiner alter Heimat die beste auszusuchen.

Nun kann ich auch die Stammtischplanung für 2023 vervollständigen: Siehe bitte Terminliste weiter hinten. Es können sich natürlich Änderungen ergeben je nach dem was Euch einfällt. Bitte macht Euch mal Gedanken wo wir uns treffen könnten. Es wäre langweilig wenn ich alles alleine organisieren müsste. Ich kenn mich nur im Spessart gut aus, aber wir suchen neue Lokale und neue Gegenden wo wir noch nicht so oft waren. Ihr bringt die Ideen und ich helfe gerne bei der Organisation. Vielen Dank.

Grüße Hermann



Am Donnerstag, 27.10. hatten wir noch einen „last Minute“ udW. Das Wetter war als sonnig, nach Nebelauflösung angekündigt und so trafen wir uns am Flugplatz Aschaffenburg/Großostheim. Die Sonne löste die letzten Nebelschwaden gerade auf und es versprach ein herrlicher Tag zu werden. Wurde er auch – teilweise. Ich hatte eine ca. 100km Runde ausgesucht, erst am Main entlang, dann ein Stück Spessart und bei Wertheim rüber in den Odenwald. Der Main lag in der Sonne, der Spessart nicht. Da fuhren wir plötzlich in dichtem Nebel, mit einer Sichtweite von ca. 50 Metern. Das war kalt und richtig blöd. Keine Orientierung und natürlich habe ich einen Abzweig verpasst. So kämpften wir uns zurück zum Main nach Miltenberg und siehe da, der Odenwald lag in der Sonne.



Über Amorbach schlängelten wir uns zum : www.forsthauseulbach.com
Das ist übrigens immer einen Ausflug wert. Leckeres Essen und eine gute Ecke für einen Sparziergang im Englischen Landschaftsgarten.





Der November Stammtisch war wiederum so ein Aha-Erlebnis. Helmut Berger ist noch relativ neu im Club und hat uns in den „Wilden Esel“ in Flörsheim geführt. Ein Lokal das ich ohne ihn nie gefunden hätte. Es liegt im Info-Center zum

www.regionalpark-rheinmain.de

einer Parklandschaft die einen Besuch auch ohne Moggi lohnt. Im Esel hatten wir einen großen Tagungsraum für uns. Erst wurden die Tische zu einer langen Tafel umgebaut und dann ergaben sich viele Gespräche über Gott und die Welt. Das Essen war vorbestellt und kam erstaunlich schnell. Der Wirt hatte 2 Bedienungen nur für uns abgestellt und so wurden wir bestens versorgt. Es lohnt sich doch sich anzumelden und vorzubestellen, wenn der Wirt seinen Laden im Griff hat. Erst gegen 15:30 sind die letzten gegangen. Ein Zeichen, dass es allen Spaß gemacht hat. Vielen Dank Helmut. Wenn Euch nichts Besseres einfällt, fahren wir im Sommer nochmal hin. Ich will den Aussichtsturm besteigen.



Fotos: hf





Bembel-News Dezember 2022





Termine 2022	
20.11.	Zum wilden Esel, Helmut Berger
18.12.	Gänseessen Käsmühle pa
Termine 2023	
22.1.	Stammtisch offen
19.2.	Stammtisch offen
19.3.	Stammtisch offen
16.4.	Stammtisch offen
21.5.	Stammtisch offen
8.-11.6.	Frühjahrestreffen Fürth
18.6.	Stammtisch offen
16.7.	Stammtisch offen
20.8.	Stammtisch offen
12.-17.9.	Herbsttreffen Kitzbühl
15.10.	Stammtisch offen
19.11.	Stammtisch offen
17.12.	Stammtisch offen
1. Sonntag Im Monat	Klassikstadt ab 11 Uhr
Unter Vorbehalt der geltenden Bestimmungen	



Impressum

MCD e.V. - Sektion Rhein-Main

Hermann Fischer
Cornelienstr. 34
63739 Aschaffenburg - Tel. 06021-7719606
rheinmain@morgan-club.de

Redaktion Bembel-News:
Peter Alt
Westerwaldstr. 26-28
63179 Obertshausen
Tel. 06104-799450 - Fax 06104-799451
info@pa-classics.de

Die mit Namen oder Signum des Verfassers gekennzeichneten Beiträge stellen dessen persönliche Meinung dar. Nachdruck - auch auszugsweise - nur nach Rücksprache mit der Redaktion © pa 2011

Datenschutz: Durch meine Teilnahme bin ich mit der Veröffentlichung von Bildmaterial über die Veranstaltung auf Clubmedien/Clubzeitung/MCD Internetauftritt einverstanden. Ich verzichte weiterhin auf sämtliche Rechte an auf der Veranstaltung gemachtem Bildmaterial.



Gänsestammtisch am 18. Dezember ab 11 Uhr



Gänsebraten

Knuspriger Gänsebraten serviert mit Apfelrotkohl, zweierlei Knödeln, glasierten Maronen, Preiselbeer-Birne und Gänsesoße

pro Person
€ 27,90

Gänse Menü

3 Gang-Menü,
Kürbiscrèmesuppe mit steirischem Kürbiskernöl - Knuspriger Gänsebraten serviert mit Apfelrotkohl, zweierlei Knödeln, glasierten Maronen, Preiselbeer-Birne und Gänsesoße - Hausgemachtes Lebkucheneis mit warmen Zimtpflaumen

pro Person
€ 39,50

Anmeldung nur noch nach Rücksprache - info@pa-classics.de

Gruss Peter

Zur Käsmühle
Dietesheimer Str. 408
63073 Offenbach am Main

